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Aos catorze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às catorze horas, de forma
presencial, na sala duzentos e um do Bloco A, realizou-se a sétima reunião ordinária do
Colegiado de Física – Licenciatura, sob a presidência do Professor Dennis Fernandes Alves
Bessada e secretariada por mim, Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os

os professores Clóvis Caetano, Eduardo de Almeida, Tobiastitulares do Colegiado: 
Heimfarth, Viviane Scheibel de Almeida e os representantes discentes Reidiner Roberto Reina
e Victor Gudoski. Não compareceu por motivos justificados: a professora Aline Portella
Biscaino. Não compareceram e nem justificaram: o professor Carlos Alberto Cecatto e o
técnico administrativo em educação Flávio Riuzo So. O presidente saudou a todos e
apresentou a pauta.  1.1 Aprovação da Ata 8/2023. 1.2 Informes. 1 EXPEDIENTE: 2 ORDEM

   O representante discente solicitou aDO DIA: 2.1 Aprovação dos planos de curso 2023.2.
inclusão da pauta Semana Integrada dos cursos de Física e Química. O Colegiado aprovou a
inclusão do ponto de pauta e não havendo solicitação para alteração na pauta, passou-se ao: 

 Foi apreciada e aprovada a Ata 1 Expediente: 1.1 Aprovação da Ata 8/2023: 8/2023. 1.2
: I) TCC: o professor Tobias disse que o discente fez alguns ajustes, mas acreditaInformes

que não contempla as solicitações do Colegiado. Disse que vai conversar com o orientador do
discente e assim que tiver ajustado o plano do TCC trará novamente para apreciação do
Colegiado. II) Conselho de Campus: a professora Viviane disse será publicado em breve o
edital para recomposição do Conselho de Campus e ressaltou a importância dos docentes do
curso participar, pois é necessário a representatividade do curso nas decisões tomadas
naquele Conselho. III) Processos de redistribuição: o professor Dennis disse que a professora
Milene ganhou liminar para emissão da portaria, mas que até o momento não foi publicado a
portaria de redistribuição. E a outra docente Márcia está com o processo correndo pela via
administrativa, mas o processo tinha retornado do MEC pela questão do interesse pessoal no
processo. IV) PPC: falou também sobre o PPC que não há nenhuma novidade referente aos
prazos e que a UFFS aguarda o MEC sobre a política de formação de professores. 2 ORDEM

o Coordenador começou aDO DIA: 2.1 Aprovação dos planos de curso 2023.2: 
apresentação das análises dos planos de curso. Foram aprovados os seguintes planos de
curso: Astronomia I, Trabalho De Conclusão De Curso (TCC), Laboratório Didático, Didática,
Eletromagnetismo, Cálculo E Geometria Analítica IV. Foram aprovados com sugestão de
ajustes os seguintes planos de curso: Fundamentos Históricos, Sociológicos e Filosóficos Da
Educação, Adaptação Curricular, Estatística Básica, Epistemologia Da Ciência, Estágio
Supervisionado Em Física, Cálculo E Geometria Analítica II, Física II, Laboratório De Física II,
Física IV, Laboratório De Física IV, Mecânica Clássica, Estrutura Da Matéria II. O Coordenador
Dennis, vai encaminhar por e-mail aos docentes os ajustes e sugestões dos planos de curso. 

o professor Dennis passou a2.2 Semana Integrada dos cursos de Física e Química: 
palavra aos discentes que solicitaram o ponto de pauta. O discente Reidiner, disse que os



representantes dos dois centros acadêmicos conversaram de realizar uma semana acadêmica
integrada, pois o número de acadêmicos dos cursos é baixo e juntando os dois cursos com
uma programação que atenda todo público-alvo seria interessante. Após dialogo, o Colegiado
aprovou a semana acadêmica integrada. Na sequência foi conversado sobre a comissão
organizadora do evento. A professora Viviane disse que conversou com a professora Aline se
que colocou a disposição em compor a comissão. Nenhum outro membro do Colegiado se
dispôs, ficando aprovado a professora Aline como docente e os discentes Reidiner e Victor que
vão integrar a comissão junto com representantes do curso de Química. Não havendo mais
nada a tratar, o Coordenador Dennis Fernandes Alves Bessada encerrou a reunião e eu, 

, secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos membrosMerce Paula Müller
do Colegiado e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente.
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